

Würth Industrie Service GmbH & Co. KG - Geschäftsniederlassung Leipzig

An der Harth 10
04416 Markkleeberg
TELEFON/PHONE +49 341 215 473 10



wis-leipzig@wuerth-industrie.com
www.wuerth-industrie.com

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ MANAGEMENT

MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001:2015 | ISO 14001:2015

DIENSTLEISTUNGEN Logistikplanung | Montageplanung | Projektmanagement | Industrie 4.0 - Anwendungen | RFID - Anwendungen | Technischer Vertrieb, technischer Handel

ABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung von produzierenden Industriekunden mit modular aufgebauten C-Teile-Management-Lösungen verantwortlich. Unter der Marke CPS®, C-Produkt-Service, bietet das Unternehmen den Kunden individuell zugeschnittene, logistische Beschaffungs- und Dienstleistungsmodulare wie scannerunterstützte Regalsysteme, elektronische Bestellsysteme, vollautomatisierte Kanban-Systeme und innovative Technologien wie RFID und iPLACER®. Dabei erfolgt die Belieferung der Kunden direkt an die Fertigungslinie in die Produktion. Ein spezialisiertes Sortiment aus mehr als 1.100.000 Artikeln bildet die Basis für die professionelle industrielle C-Teile-Abwicklung: Neben DIN- und Normteilen sowie Verbindungs- und Befestigungselementen umfasst das Produktspektrum auch auf die Kundenanforderungen zugeschnittene Sonder- und Zeichnungsteile sowie Hilfs- und Betriebsstoffe und vieles mehr.

REFERENZEN Getreu der Marke „C-Teile. Mit Sicherheit“, C-Teile immer zum richtigen Zeitpunkt, am richtigen Ort und in der richtigen Menge zur Verfügung zu stellen, das passiert bei den Kunden der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ganz automatisch. Maßgeschneidertes Know-how für die Industrie: Anlagenbau, Automobilzulieferer, Cargo, Erneuerbare Energien, Maschinenbau, Medizintechnik, Serienfertiger u.v.m.

SERVICES Logistics planning | Assembly planning | Project management | Industry 4.0 - application | RFID - application | Technical sales, technical trade

INDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

SHORT PROFILE Würth Industrie Service GmbH & Co. KG specializes in supplying the manufacturing industry in the field of automated C-Parts management within the Würth Group. Under the brand "CPS® - C-Parts Solutions", Würth Industrie Service GmbH & Co. KG provides industrial manufacturing customers with customized, logistical procurement and supply concepts, such as scanner-supported rack systems, electronic order systems, fully automated Kanban-Systems and innovating technologies like RFID and iBin®. In this way customers benefit from direct deliveries to their production lines. Kanban systems have recently added patented bin and RFID technology to our innovative logistics solutions. A specialized range of more than 1,100,000 items forms the basis of our professional and industrial C-Parts handling: Besides DIN and standard parts, the product range also includes connection and fastening elements, as well as special parts and parts designed as per drawings according to customer requirements, operating supplies (MRO) and much more.

REFERENCES True to the brand, "C-Parts. With Certainty." Würth Industrie Service GmbH & Co. KG always automatically provides their manufacturing customers with C-Parts at the right time, in the right place and in the right quantities. Tailored expertise for industry: Plant construction, automotive suppliers, cargo, renewable energies, mechanical engineering, medical technology, mass producers and many more

